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Protokoll: Bürgerforum Blockdiek  
 
anwesend: 19 Teilnehmer*innen lt TN-Liste 
Protokoll: Stefan Kunold 
 
Thema Ergebnis / Beschluss 
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Letztes Protokoll Keine Anmerkungen    

Tagesordnung Hr. Kunold begrüßt alle Teilnehmer*innen und stellt die Tagesordnung vor, es gibt keine Änderungswünsche    

Grafitti Kunstaktion an 
der Überführung 
Düsseldorfer Straße 
(das Thema 
Calisthenics-Anlage ist 
zurückgestellt) 
 

Herr Frank Gaudzinski vom Hood Training stellt die Planung eines Grafitti-Projektes vor, das das Hood-Training gern 
mit Jugendlichen aus Blockdiek durchführen möchte: 
Nach Erlaubnis des Amt für Straßen und Verkehr ( ASV ) soll mit Jugendlichen aus dem Ortsteil ein Workshop zum 
Thema Grafitti-Kunst durchgeführt werden, bei dem die Teilnehmer:innen sowohl künstlerische als auch rechtliche 
Zugänge zum Thema finden sollen. Jugendliche erstellen Skizzen für ein Grafitti an der Straßenbahnüberführung, 
dabei soll es integrierend wirken, z.B. durch Nennung aller in Blockdiek tätigen Einrichtungen. 
Das Angebot wird im Forum Blockdiek begrüßt und unterstützt. Wert wird darauf gelegt, dass das Grafitto 
ansprechend nicht nur für Jugendliche sein soll. 
Vom Beirat aus wurde bereits darauf hingewiesen, dass die Beteiligung des Kulturausschusses notwendig ist und ein 
generationenübergreifender Stil erwartet wird. 
Herr Gaudzinski sichert dies zu. Es gibt bereits eine abgesicherte Finanzierung, so dass eine Umsetzung im März oder 
in den Osterferien stattfinden kann. 
Eine enge Zusammenarbeit mit dem Jugendtreff ist vorgesehen. 
Herr Kunold bietet die Übermittlung einer Liste der in und um Blockdiek tätigen Einrichtungen und Initiativen an. 

   

Anträge Bewohnerfond 
– Forum Blockdiek 

Sowohl die Gewoba wie auch die Objektentwicklung Pfeifer haben ihre Spendenbeteiligung für das Jahr 2023 
zugesichert. Im Fonds sind daher erneut 7.000,-€ für das Jahr 2023 verfügbar. 
Heute werden diese Anträge vorgestellt: 
 
Cafe Blocksberg  Erneuerung Abonnement Weser-Kurier für 2023                                                     538,- Euro     
Hr. Kedzierski      Zuschuss für den Kauf eines BEamers für das Digitalprojekt im Stadtteilhaus     350,- Euro 
Jugendtreff          Unterstützung für eine Fahrt zum Heidepark Soltau in den Ferien                    1.400,- Euro    
Jugendtreff       Unterstützung für eine Fahrt zum Snowdome Bispingen                                        610,- Euro  
 

   

 Datum:                                          Uhrzeit:   

 

 

 

 

 

08.12.2022 16:30-18:30 
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Thema Ergebnis / Beschluss 
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Alle vier Anträge werden bewilligt. Zur Fahrt zum Snowdome wurde diskutiert, ob dies angesichts von Energie- und 
Klimakrise die richtige Aktivität ist und nicht besser klimaschonendere Aktivitäten angeboten werden sollten. Der 
Jugendtreff wies auf seine vielfältigen Sport-Aktivitäten in Blockdiek hin, diese Fahrt sei ein ersehntes Highlight, kein 
Jugendlicher sei in der Lage, Winterurlaub zu machen. 
Der Jugendtreff wird gebeten, sich mit Jugendlichen über den tatsächlichen Energieverbrauch des Angebots zu 
erkundigen und ein Gespräch mit der beteiligten Gruppe zu suchen, um eine Sensibilisierung für das Thema zu 
erreichen. 

Verbund 
Quartierszentrum 
Blockdiek - 
Finanzplanung 
 
 

Hr. Kunold stellt die Finanzplanung des Verbundes Quartierszentrum Blockdiek für das Jahr 2023 vor. Darin sind die 
unterstützenden Beträge für das Mütterzentrum und den Jugendtreff enthalten sowie die Übernahme von Kosten 
für Gruppenangebote, die in Blockdiek von Bedeutung sind: 

 Treffpunkt Gesundheit, Mütterzentrum 

 Orientalischer Tanz, Mütterzentrum 

 Chor, Tanz und Gesang, Kulturtreff ( jetzt KRIZ ) 

 sowie neue Angebote für die gerade zuwandernden Menschen, die eine ortsnahe kulturelle Anbindung 
suchen 

 Auch die Stundenanteile des Quartiersbeauftragten werden aus dieser Finanzierung aufgewendet. 
Die Übersicht kann bei Hrn Kunold eingesehen werden. 

   

Zwischenstand 
Erarbeitung einer 
Anschluss-Förderung ab 
2024 

Herr Kunold stellt den Zwischenstand vor: es sind im vergangenen Jahr 21 Bedarfe und Handlungsempfehlungen 
herausgearbeitet worden, die jetzt auf Wichtigkeit im Quartier bewertet werden sollen, dazu vergibt das Forum 
Punkte ( beiliegendes Foto ). Die Bewertung wird der Bewertung des Teams von Hrn Kunold gegenübergestellt. In 
den nächsten drei Monaten wird daraus eine Empfehlung an die Sozialsenatorin erarbeitet, diese ist Grundlage für 
Haushaltsverhandlungen im Jahr 2023. Diese finden nach der Wahl 2023 statt und werden die Fördermittel für 2024 
und folgende bestimmen. Da über die Höhe der von der Bürgerschaft zur Verfügung gestellten Mittel keine 
Sicherheit bestehen kann, wird die Empfehlung neben der optimalen Variante auch zwei Not-Varianten beinhalten, 
die darstellen, welche Grund-Finanzierungen auch in Notlagen dringend empfohlen werden. 
Nähere Informationen bei S. Kunold. 

   

 

Nächstes Bürgerforum                  Donnerstag, 16. März 2023, 16:30 Uhr   Ort wird noch bekannt gegeben. 
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